

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Ayuntamiento soluciona con un taller de empleo la falta de mantenimiento en los jardines

El programa mixto de formación contratará a ocho alumnos
 La iniciativa permitirá paliar el mal estado de numerosas zonas

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor ha encontrado el modo de paliar la deficiencia de mantenimiento en zonas verdes y lograr mejorar los jardines y áreas de ocio de la localidad mientras fomentan el empleo. El mecanismo para lograrlo es la puesta en marcha de un nuevo taller de empleo que permitirá contratar a ocho alumnos trabajadores que se formarán mientras mejoran todos estos espacios de la localidad.

El Ayuntamiento ha dado a conocer que el Servicio Público de Empleo de Castilla y León le ha concedido una subvención para la ejecución del programa mixto de formación titulado "Espacios Verdes de Villamayor". La iniciativa tendrá una dotación económica de 95.548,92 euros, con una duración de 9 meses. Los ocho alumnos trabajadores que se contratarán percibirán una compensación económica a la vez que se forman. Los requisitos para poder participar en la selección son estar desempleados e inscritos como demandantes de empleo no ocupados en el Servicio de Empleo de Castilla y León, no haber finalizado otra acción alternativa de formación y empleo en los tres años anteriores a la fecha de inicio de la acción para la que sean seleccionados y no estar participando en otra acción de formación profesional para el empleo financiada por los Servicios Públicos de Empleo entre otras.

La iniciativa comenzará el 1 de noviembre y por tanto los interesados deben inscribirse cuanto antes en la Oficina de Empleo de San Quintín y transmitir su interés por participar



Alumnos instalando el riego en los jardines junto al cementerio. | EÑE

La acción formativa comenzará en noviembre y permitirá contratar a ocho alumnos durante 9 meses

en la selección.

Con la puesta en marcha de un nuevo taller de empleo dedicado a zonas verdes, ya que el curso pasado se desarrolló otro que permitió poner en valor el paseo fluvial de la localidad, así como la mejora de varios jardines y zonas de acerado, el Ayuntamiento pretende dar una solución a un grave problema que cada vez es más denunciado por los vecinos: el mal estado de los espacios verdes. En algunas urbanizaciones incluso los vecinos han llegado a protestar por la situación.

CARBAJOSA



Estado actual del nuevo acerado de la zona. | EÑE

Concluye la mejora de los accesos en el gran parque del Prado de la Vega

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha concluido la ampliación y rebaje del acerado y la mejora de la accesibilidad en los accesos a la gran zona verde y de ocio del municipio en el Prado de la Vega, donde se encuentran los huertos familiares y el Parque Botánico. El objetivo es facilitar el paso para disfrutar del tiempo libre y paseos a toda la población.

Una actuación que supo-

ne un paso más dentro del principal proyecto de desarrollo medioambiental que se está llevando a cabo en distintas fases y que con estos trabajos pone fin al capítulo del arreglo de los accesos y el cerramiento exterior para proteger la zona. Asimismo, en verano, a través de las alumnos de la acción formativa y empleo, se ejecutó el acondicionamiento del canal y la instalación del puente de madera.

SANTA MARTA DE TORMES



Jornada de patinaje. Con motivo de la celebración de las actividades de la Semana de la Movilidad, Santa Marta de Tormes acogió ayer una mañana de patinaje en la que los participantes recorrieron diversas zonas de la localidad con el fin de concienciar a los vecinos de usar alternativas al coche. | EÑE

nuestras revistas

LA GACETA

SEMANA DE SALAMANCA

sábado



Sólo para suscriptores

sábado



domingo

